
2010～2011年度 No.1

　第 　2 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

河合地区ガバナー 大石第１副地区ガバナー 阿久津第２副地区ガバナー

 L　黒田　　　　　委員長  L　大島　　　副委員長  L                副委員長

 L   足立       副委員長  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　勝木         委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　田中         委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　松本         委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　尾林         委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　　         委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

L　井口副幹事

L　小林副幹事

1

2

3

4

5

6

1

2

作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　足立　宏道

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

　２０１０年　9 月　2 　日　木曜日　　16　時00　分　～　18　時　00分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

　献眼・献腎

 L　黒田　幹雄

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

財）日本アイバンク協会との関わり合いについて、戸田前委員長との引継打合せについて

次回開催日
時

　　　　　　場所 　330-A地区キャビネット事務局

黒田委員長より報告があった。

池崎元ガバナーは日本アイバンク協会常務理事なので、相談の上現状を把握しセミナー

を進める。

セミナー開催は１月頃を目標に、会場についてはアルカディアとスクワールより見積もりを

取り決定する。

関係各協会（盲導犬協会等）の現状について、日本盲導犬協会とアイメイト協会について

平等に対応する事で決定。

　２０１０年　10　月　21　　日　木　曜日　　16　時　00　分　～　18　時　00　分

　Ｌ　大島　一夫

次　　　第

議　　　題
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アクティビティー内容について説明があった。

No.2

　日時　2010年10月10日（日）AM10：00～12：00

　場所　「KDDIホール」大手町駅近く

献眼・献腎登録者に対する（顕彰状等）の対応について、黒田委員長より過去の

ドナーカード・顕彰状などの現物資料を参考に説明があった。

ライオンズメンバーのドナー登録資料がないので、整備が必要との意見があった。

第13回「ドナーファミリーの集い」（東京麻布LC）への対応について、田中委員より

についての意見があった。

委員会として出来るだけ参加することで決定。

議　　　題 審議経過事項の概要

登録者の強い意志が遺族に反映されない事があるので、家族にも理解して頂ける方法

実りある制度にする為、アイバンク協会の現状を把握して継続審議する事で決定。
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